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ВЫБОРЫ

КАНДИДАТЫ, СПЕШИТЕ 
ЗАНЯТЬ ОЧЕРЕДЬ!

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

В последний день приема подпис�
ных листов в поддержку кандидатов и
партий облизбирком работал не как
обычно — до 18.00, а до 20 часов.
Ждали: может быть, поднесут недо�
стающие. Дождались не от всех. К
шести уже зарегистрированным
партийным спискам ("Единая Рос�
сия", КПРФ, ЛДПР прошли по упро�
щенной процедуре регистрации как
парламентские партии; СПС, "Патри�
оты России" и "Справедливая Рос�
сия" внесли избирательный залог по
2 миллиона рублей) имеют все шан�
сы прибавиться еще два — от партии
"Народная воля" и Демократической
партии России. Подписные листы
сданы и теперь проверяются избир�
комом. Необходимое количество
подписей (около 12 тысяч) граждан в
поддержку своего списка не смогли
представить лишь "яблочники". И те�
перь партийный список решением
комиссии будет снят с выборов. 

Таким образом, претендентов на
25 депутатских мандатов, распреде�
ляемых по пропорциональной систе�
ме голосования,  станет меньше. 

По одномандатным округам (это
еще 25 депутатских мандатов) — та
же ситуация. Самовыдвижением вы�
двинуто 53 кандидата, зарегистриро�
вано 20. Парламентские партии
сложностей с регистрацией одно�
мандатников не имели. Сколько вы�
двинули, столько и зарегистрирова�
ли. "Единороссы" — 21, КПРФ — 24,
ЛДПР — 20. "Народная воля" выдви�
нула 7 кандидатов, зарегистрирова�
ла одного. "Патриоты России": вы�
двинуто 6, не зарегистрировано пока

ни одного.  У "СпРоса" — соответ�
ствующие цифры составляют 16 и 6.
Общие данные по одномандатным
округам: выдвинуто 144 кандидата,
зарегистрировано 93.  Всего же про�
цедуру регистрации уже прошли 298
кандидатов. Все эти цифры, возмож�
но, будут увеличиваться по мере про�
верки и утверждения в избиркоме
подписных листов. 

Как известно, государственные
СМИ (в том числе и "Орловская прав�
да") будут предоставлять кандида�
там и партиям печатные площади
(платные и бесплатные) для агитаци�
онных материалов на основе жеребь�
евки с участием представителей обл�
избиркома. Районные же газеты в
этом вопросе более свободны. 

По решению облизбиркома глав�
ным редакторам придется самим оп�
ределяться с очередностью подачи
агитационных материалов. Кто�то из
редакторов на совещании высказы�
вал предложение самим проводить
жеребьевку. Другие были за то, что�
бы выстраивать очередность публи�
каций в зависимости от времени за�
ключения договора с партией и кан�
дидатом и оплаты площадей. То есть
"кто раньше встал — того и тапки".

Т.Н. Фролова обратила внимание
на то, что этот вопрос можно решить
по�разному. Главное, чтобы не было
нарушено равенство возможностей
кандидатов проводить агитацию. Так
или иначе, а вопрос отдан на откуп
самим районщикам. Так что кандида�
там стоит поторопиться с заключени�
ем договоров с газетами.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

БЮДЖЕТНЫЕ ИТОГИ ГОДА 
С ПРОФИЦИТОМ

Областной Совет утвердил во

втором чтении и окончательной ре�

дакции изменения, вносимые в За�

кон Орловской области "Об об�

ластном бюджете на 2006 год".

После рассмотрения законопроек�

та в первом чтении он претерпел

существенные изменения как в ча�

сти уточнения плановых доходов,

так и в части корректировки плано�

вых расходов бюджета.

Общий объем плановых дохо�

дов областного бюджета возраст�

ет в общей сложности всего на

828,3 млн. рублей и составит око�

ло 8 млрд. 815,9 млн. рублей. При

этом не только погашается дефи�

цит бюджета в объеме 720,2 млн.

рублей, но и планируется профи�

цит бюджета в объеме 256,8 млн.

рублей. Увеличены расходы по

разделам "Национальная эконо�

мика", "Образование", "Культура,

кинематография и СМИ", "Здра�

воохранение и спорт". Также уве�

личены расходы по разделу "Меж�

бюджетные трансферты".

Наличие планового профицита

бюджета позволяет полностью от�

казаться от планируемого ранее

привлечения бюджетных кредитов

из федерального бюджета.

С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ
Благодаря изменениям, кото�

рые были внесены в Закон Орлов�

ской области "О порядке рассмот�
рения жалоб, заявлений и предло�
жений граждан в органах государ�
ственной власти и местного само�
управления Орловской области",
жители области получают дополни�
тельные гарантии в реализации
своих прав, которые определены
нововведениями федерального за�
конодательства. Правила, установ�
ленные  в  законе  в  отношении го�
сударственных  органов, распро�
страняются также на государ�
ственные унитарные предприятия
и государственные учреждения об�
ласти. Законопроект был утвер�
жден в окончательной редакции.
Поблагодарив депутатов за приня�
тый закон, присутствовавший на
заседании губернатор области 
Е.С. Строев отметил, что после
принятия 131�го закона возник оп�
ределенный вакуум в данной сфе�
ре и рядовой человек порой не мо�
жет решить самый простой вопрос.
Надеюсь, что принятый закон по�
зволит упорядочить систему в ис�
полнении жалоб граждан, подчерк�
нул Е.С. Строев.

Кроме того, депутатский корпус
утвердил законопроект "О возме�
щении расходов, связанных с
предоставлением мер социальной
поддержки по оплате жилых поме�
щений с отоплением и освещени�
ем педагогическим работникам
образовательных учреждений, фи�
нансируемых из областного и ме�
стных бюджетов, работающим и
проживающим в сельской местно�
сти или поселках городского типа
на территории Орловской облас�
ти". Финансирование расходов бу�
дет осуществляться за счет
средств, предусмотренных в обла�

стном бюджете на соответствую�
щий год и за счет предоставляе�
мых органам местного самоуправ�
ления субвенций из областного
бюджета.

НОВОЕ В ВЫБОРНОМ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

Среди других рассмотренных
документов, принятых в оконча�
тельной редакции, изменения,
вносимые в Закон "О референду�
ме в Орловской области" и в Закон
"О выборах депутатов Орловского
областного Совета народных де�
путатов". Поправки связаны с при�
ведением областного законода�
тельства в соответствие с законо�
дательством федеральным.

ВОССОЗДАВАЯ СИСТЕМУ
ПРОФИЛАКТИКИ

Депутаты утвердили во втором

чтении и окончательном варианте

областную целевую программу "Со�

вершенствование системы профи�

лактики правонарушений и усиле�

ние борьбы с преступностью в Ор�

ловской области на 2007—2010 го�

ды". Цель и задачи программы —

снижение уровня преступности на

территории области; воссоздание

системы профилактики правонару�

шений, вовлечение общественнос�

ти в предупреждение правонаруше�

ний, оптимизация работы по преду�

преждению и профилактике право�

нарушений, совершаемых на ули�

цах и в общественных местах.

МИРОВЫХ СУДЕЙ 
СТАЛО БОЛЬШЕ

В связи с изменениями, кото�
рые были внесены в Федеральный
закон "Об общем числе мировых
судей и количестве судебных
участков в субъектах Российской
Федерации", орловские депутаты
приняли поправки в Закон Орлов�
ской области "О мировых судьях в
Орловской области". Отныне чис�
ло мировых судей и количество
судебных участков в Орловской
области увеличено с 40 до 45.

ОБЕСПЕЧИВАЯ 
РЕФОРМУ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ

В рамках реформы местного са�
моуправления в первом чтении ут�
верждено два законопроекта. Один
из них — проект закона 
"О наделении органов местного са�
моуправления государственными
полномочиями Орловской области
в сфере природопользования и
охраны окружающей среды" — дол�
жен приблизить экологический
контроль и проведение экологиче�
ской экспертизы к местам разме�
щения так называемых "грязных"
отраслей и базирования твердых
бытовых отходов. Наделение орга�
нов местного самоуправления от�
дельными полномочиями позволит
повысить эффективность охраны
окружающей среды и природо�
пользования, создать надежную
систему контроля, основанную на
низовом уровне власти.

Другой проект закона — "О на�
делении органов местного само�
управления государственными
полномочиями Орловской облас�
ти в сфере государственного над�
зора за техническим состоянием
самоходных машин и других видов
техники ". Его принятие позволит
обеспечить взаимодействие
службы гостехнадзора Орловской
области с исполнительно�распо�
рядительными органами муници�
пальных районов и городских
округов, усилит государственный
надзор за техническим состояни�
ем самоходных машин и других
видов техники.

На сессии также были рассмот�
рены законодательные инициати�
вы и обращения законодательных
органов     государственной     вла�
сти     субъектов     Российской Фе�
дерации    и    изменения    в    фе�
деральное    законодательство,
предлагаемые депутатами Госу�
дарственной Думы. Обсуждены и
другие вопросы. 

В     обсуждении     законопроек�
тов     приняли     участие     депута�
ты     Ф.С. Авдеев, А.Н. Дрогайцев,
П.В. Заложных,    В.П. Матвеев,
М.А. Межнев,    А.С. Кононыгин,
Ю.В. Коростелкин, В.И. Тихоми�
ров, М.И. Швецов, В.Н. Шорин,
Е.Е. Щекотихин. 

В работе заседания участвова�
ли главный федеральный инспек�
тор по Орловской области 
В.В. Кабанов   и   член   Совета
Федерации   Федерального   Со�
брания   РФ С.Е. Щеблыгин.

Информационно�

аналитическое управление

Орловского областного Совета

народных депутатов.

Шестидесятое заседание областного Совета  народных депутатов

Участниками встречи  стали
депутат Государственной Думы
от Орловской области И.Я. Мося�
кин, член Совета Федерации Фе�
дерального Собрания РФ 
С.Е. Щеблыгин. 

Открыл встречу губернатор
Е.С. Строев.

Подробно о ходе реализации
национальных проектов  расска�
зал руководитель департамента
социальной политики области
А.А. Лабейкин. Укреплено пер�
вичное звено, медицинская по�
мощь, в том числе и высокотех�
нологичная,  стала более до�
ступной, увеличена  зарплата
врачей. В течение 2006 года в
область было поставлено около
200 единиц оборудования.
Уменьшается время ожидания
приезда скорой помощи. Широ�
кие масштабы приобрела имму�
низация  населения. Успешно
реализуется программа  по ро�
довым сертификатам и т.д.

Среди недостатков реализа�
ции проекта "Здоровье" отмеча�
лось, что не во всех  медицин�
ских учреждениях новое обору�
дование установлено, так как не
отремонтированы и не подго�
товлены помещения. К тому же  в
2007 году в муниципальных бюд�
жетах не заложены средства на
ремонт  этих помещений;    не
все специалисты прошли специ�
альное обучение для работы на
современном медоборудова�
нии. 

— Конечная цель  этого  про�
екта —  степень удовлетворен�
ности  людей качеством меди�
цинской помощи, — заметил
А.А. Лабейкин. — У нас есть воз�
можности сделать прорыв в
здравоохранении:  идет строи�
тельство хирургического корпу�
са в городской больнице скорой
медицинской помощи им. Се�
машко,  на базе областной кли�
нической больницы строится со�
временный медицинский центр. 

Благодаря национальному
проекту "Образование" пробле�
мы педагогов оказались в цент�
ре общественного внимания. За
последний год произошло суще�
ственное обновление учебного
оборудования; большинство
школ подключено к сети Интер�
нет. 17 школ области получили

президентский грант в размере
1 миллиона рублей, 58 педаго�
гов  стали обладателями гранта
в размере  ста тысяч рублей.
Президентские премии получи�
ли и талантливые ребята облас�
ти. Обеспечивается   дополни�
тельное  ежемесячное денежное
вознаграждение за классное ру�
ководство, отмечалось на встре�
че. 

Директора школ, главные
врачи больниц, ректоры вузов
подробно рассказали  о том, как
в их учреждениях реализуются
национальные проекты, с каки�
ми трудностями приходится
сталкиваться. 

Свою оценку реализации
национальных проектов на Ор�
ловщине в интервью журналис�
там дал и член Совета Федера�
ции Федерального собрания РФ
от законодательной власти Ор�
ловской области, член рабочей
группы межведомственной ко�
миссии  при  Президенте Рос�
сийской Федерации  по науке,
культуре и образованию, прези�
дент фонда Андрея Первозван�
ного  С.Е. Щеблыгин:

— Сегодня прошло очень пло�
дотворное, конструктивное со�
вещание. Мы видим, что нацио�
нальные проекты в Орловской
области развиваются успешно.
Конечно, здесь особую роль  сы�
грал  тот задел, который Орлов�
щина имела до  начала реализа�
ции проектов, когда область   со�
хранила систему высшего,  на�
чального профессионального
образования, поддерживала ме�
дицину и промышленность. 

Одним словом, успешная ре�
ализация национальных проек�
тов во многом зависит от един�
ства всех ветвей власти и обще�
ства.  На сегодня на Орловщине
это единство есть.

Дина ЯГУПОВА.

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ НОМЕР,

в редакцию поступило письмо

директора школы с рассказом

о том, что произошло в Орле

вокруг этой встречи в ОРАГС.

Мы публикуем это письмо ря�

дом с отчетом о встрече.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ:
ЕДИНСТВО ВЛАСТИ И ОБЩЕСТВА
В минувшую субботу в актовом зале Орловской

региональной академии государственной службы

состоялась встреча губернатора Орловской области

Е.С. Строева с преподавателями вузов, учителями

школ, медиками. На встрече обсуждались вопросы

реализации приоритетных национальных проектов

в сфере образования и здравоохранения.

П
редпринятые в пятни�
цу с 16 до 17 часов по�
пытки ряда директо�

ров школ выяснить в аппара�
те мэра, что бы это значило,
заставили довольствоваться
двумя информациями: 

— мэр вот уже несколько
дней на отдыхе за пределами
России;

— установить авторство
сего канцелярского "шедев�
ра" не представляется воз�
можным.

Озадаченные руководите�
ли УО, теряясь в догадках и
изрядно ворочаясь всю ночь
в смутном беспокойстве в по�
стелях, показавшихся им не�
обычайно жёсткими, к 7.30
субботнего утра находились
на рабочих местах. Погода
улыбалась: лёгкий морозец,
почти штиль, а самое главное
— солнце, порядком подза�
бытое горожанами за минув�
шие три месяца. Всё по про�
гнозу! Хотя… Мать�природа
ноне непредсказуема: вдруг
где�то в недрах Болгарии за�
родился ураган "Кирилл�2" и
с устрашающей скоростью
движется на Орёл, а заботли�
вый градоначальник успел
упредить негативную ситуа�
цию по мобильному телефо�
ну, не обращая внимания на
дороговизну звонка из�за
кордона. От греха подальше
руководители означенных УО
пригласили к 9.30 в помощь
дежурным по школе админи�
страторам заместителей по
хозяйственной части, тща�
тельно их проинструктировав
на предмет возможного при�
родного взбрыка, а сами
рискнули отправиться в
ОРАГС. 

Совещание, судя по кон�
тингенту присутствовавших,
было организовано на доста�

точно серьёзном уровне и по�
свящалось анализу реализа�
ции национальных проектов в
области образования и здра�
воохранения. Запомнился
взвешенный доклад руково�
дителя департамента соци�
альной политики нашего ре�
гиона, не изобиловавший,
кстати, победными реляция�
ми, а проникнутый озабочен�
ностью человека, отвечаю�
щего за этот участок и боле�
ющего душой в поисках опти�
мальных путей решения во�
просов, которые ставит сама
жизнь. Участники совещания

узнали подробности законов,
принятых накануне сессией
областного Совета народных
депутатов, обменялись мне�
ниями, высказав своё виде�
ние вариантов дальнейших
шагов в вопросах сохранения
стабильного развития народ�
нохозяйственных и обще�
ственно�политических про�
цессов. Выступавшие в пре�
ниях привели позитивные
факты, статистические дан�
ные, обозначили ряд ключе�
вых и второстепенных проб�
лем, требующих безусловно�
го решения или доработки,
высказали дельные критиче�
ские замечания и предложе�
ния. Словом, члены коллегии,
депутаты трёх уровней, педа�
гоги и медицинские работни�
ки "сверили часы" и настрое�
ние перед чередой област�
ных, думских и президент�
ских выборов, сделав один
вывод: положительных ре�
зультатов в каждой сфере во
благо всех можно достичь,
действуя только в качестве
единомышленников, кто бы и
какие политические взгляды
и пристрастия ни исповедо�
вал.

К 13.30 директора школ
были на рабочих местах, про�
должая нести по поручению
мэра (или его двойников) по�
лусуточную трудовую вахту,
бдительно следя за метеоно�
востями по всем электрон�
ным СМИ, включая сводки
Интернета. "Кирилл�2" всё не
появлялся. Проблем, связан�
ных с подачей тепла, не на�
блюдалось. В бездонно�си�
нее небо из труб ТЭЦ подни�
мался видимый практически
со всех городских точек уди�
вительно ровный столб дыма.

"Вот смерклось. Были все
готовы…" сидение в ночь
продолжить снова. "И до кон�
ца стоять". Особенно умиля�
ет — не правда ли? — слово�
сочетание "до особого рас�
поряжения". Распоряжение,
которое, как и предполага�
лось, не последовало ни
днём, ни в течение субботне�
го вечера. И последовать не
могло: его изначально никто
не собирался отдавать. Это
стало ясно после неодно�
кратных звонков оперативно�
му дежурному городской ад�
министрации, когда зимний

сумрак плавно перетёк в зим�
нюю же ночь. На робкие
просьбы о прояснении ситуа�
ции — как быть руководите�
лям УО: бдеть и далее или
всё�таки можно оставить на�
блюдательные посты — вновь
заступивший дежурный по
мэрии бодро отвечал:

— О телефонограмме знать
ничего не знаю. Меня никто об
этом не информировал. А за�
чем вы, собственно, находи�
тесь в школе? Прогноз погоды
— вот передо мной сводка —
вроде бы не лютый…

Далее — краткая беседа в
таком русле:

— Так ведь мэр поручил.
Время уже 20.00. Ждём осо�
бого распоряжения, потому
что вполне отдаём себе отчёт,
что такое гражданский и слу�
жебный долг. Мы ведь, как
солдаты: сначала идём,
сколько можем, а потом
сколько потребуется. Но вот в
такой ситуации ещё не были.
Как нам действовать?

— А мэра в городе нет, да и
Ерёмин, исполняющий его
обязанности, уже давно
ушёл… А вы позвоните кому�
нибудь из управления обра�
зования.

— Понимаете, мы за дол�
гие годы жизни усвоили: кто с
девушкой ужинает, тот её и
танцует. Если нам из управле�
ния что�то поручают, мы им
звоним, а не в Пентагон. На�
ходиться с 7.30 до 20.00 на
рабочем месте нам мэр пору�
чил… Вы уж тогда у Ерёмина,
что ли, разыскав его, спроси�
те, пожалуйста, что означает
"до особого распоряжения",
будет ли оно и когда. 

Голос на том конце прово�
да заметно увядает:

— Решайте сами. 
Длинные гудки. Поговори�

ли… 
Всё это было бы смешно,

когда бы не было… 

Л
арчик открывается
просто: телефоно�
грамма — не просто

выплеск кем�то из чиновни�
ков мэрии отрицательных
эмоций, а очередной этап ис�
терики, длящейся почти год и
необратимо обретающей
хроническую форму. С обяза�
тельным атрибутом — по�
иском вредителей, провока�

торов и мешающих всена�
родно избранному работать.
На ум приходит ставший ле�
гендарным танцор, которому
что�то постоянно мешает.

Воскресенье. За окном —
невесомый снежок. Минус 5
градусов. "Кирилл�2" так и не
грянул... 

Перевариваем с коллега�
ми пресноту бытия и анали�
зируем причины, позволяю�
щие одним росчерком полу�
грамотного человека шель�
мовать не детей, а несколько
десятков должностных лиц;
часть из них — женщины, го�
дящиеся мэру и его некото�
рым замам в мамы. Если де�
тально вдуматься в текст те�
лефонограммы, сотворённой
неизвестным адресантом,
смысл её концовки таков:
стой там — иди сюда. 

П
ричин, на наш взгляд,
несколько. И все они
на поверхности. Это

понятно даже младенцам.
1. Кому�то на Пролетар�

ской горе,1 до зуда неприят�
ны руководители УО и педа�
гоги в целом, которых следу�
ет унизить, исключить из чис�
ла активных членов обще�
ства, оградить от общения с
нежелательными лицами.
"Больше двух не собираться"
— этап, пройденный страной
ровно 70 лет назад. Дежа вю.

К слову, предыдущие мэ�
ры, как бы плохи они ни были
в представлении вновь при�
шедших в муниципалитет ру�
левых (впрочем, оплёвывать
предшественников — самая
неискоренимая расейская
традиция), даже в форс�ма�
жорных обстоятельствах
(взрывы жилых домов в Моск�

ве и Волгодонске, события в
Беслане, сильные морозы
предыдущих зим) находили
для руководителей УО про�
стые слова. Любой из нас
проникался дополнительным
чувством ответственности
при неоднократной организа�
ции круглосуточных дежурств
на рабочих местах и участии в
них. И оснований беспокоить�
ся по поводу "проблем, свя�
занных с подачей тепла" не
было: тепло на межчеловече�
ском уровне лучше гибельной
заражённости всеобщей по�
дозрительностью.

2. Кто�то на той же горе до
скрежета зубовного испыты�
вает стойкое чувство маниа�
кальной депрессии, связан�
ной с поиском провокаторов
(см. анонимную статью "Ос�
торожно: возможна провока�
ция", газета "Город Орёл" от
24. 01. 07.).

К сожалению, это пробле�
ма не педагогическая, а ме�
дицинская. Хотя подобные
утверждения, вышедшие из
уст главы города, ни к чему
другому, кроме массового
психоза среди престарелых и
экзальтированных граждан,
привести не могут. 

3. Кем�то из обитателей
мэрии название горы — Про�
летарская — воспринимается
как знаковое, и этот некто
спит и видит, что рано или
поздно в результате очеред�
ных выборов наконец�то воз�
никнет межконтинентальная
политическая ось Пхеньян—
Орёл — Каракас — Гавана, а
он — новый мессия! — вой�
дёт (или вляпается) в миро�
вую историю. 

А как иначе оценивать вос�
приятие обычного совеща�
ния, не инициированного мэ�
рией, в качестве происков
конкурирующей политичес�
кой силы, вызывающих у ви�
зави аллергические приступы
и толкающих взрослых мужей
на несусветное? Л. Толстой
называл это "младостью".

4. Кого�то из оказавшихся
в рядах муниципальных слу�
жащих (служащих — и не бо�
лее того!) не покидает стой�
кое чувство, что вместе с
должностью и якобы лампа�
сами на штанах он заимел
"востру саблю" и теперь мо�
жет любого и всех инакомыс�

лящих, находящихся в подчи�
нении, разогнать (за приме�
рами далече ходить не бу�
дем), рубя буйны головы. Или
он, болезный, уверен: на его
властный век человеческого
материала хватит? 

Что ж, в таком случае оста�
ётся посоветовать перечи�
тать (или вновь открыть для
себя!) "Дикого помещика" не�
забвенного Михаила Евгра�
фовича, а если дяде лень или
ему некогда, напомнить сло�
ва Короленко: "Люди не анге�
лы, сотканные из одного све�
та, но и не скоты, которых
следует гнать в стойло". 

В
заключение обраща�
емся к автору телефо�
нограммы; мнимому

или истинному — разбирать�
ся не нам.

Назрели вполне естест�
венные вопросы, никогда ра�
нее не волновавшие руково�
дителей УО. 

Как будет компенсировано
наше нахождение на рабочих
местах 27 января 2007 года,
если данное "великое сиде�
ние" у значительной части
директоров школ совпало с
законным выходным днём со�
гласно составленным ещё в
сентябре графикам? Отгула�
ми или денежным эквивален�
том в двойном размере?

Нужны ли свидетели наше�
го пребывания в этот день в
школе; если да, в каком коли�
честве?

Не возникнет ли однажды
помимо нашей воли ситуа�
ция, схожая с той, о которой
каждый знает с детства:
мальчик�пастух дважды объ�
являл ложную тревогу, а в
третий раз, когда волки дей�
ствительно пришли, на его
крики никто не обратил вни�
мания, чем воспользовались
хищники, спокойно перере�
зав стадо? 

P.S. Из времён правления
Брежнева дошло содержание
беседы двух известных писа�
телей, когда один из них, не
совсем согласный с тем, что
происходит вокруг, в сердцах
воскликнул:

— До каких пор будет про�
должаться это?

На что собрат по перу от�
ветствовал:

— До тех самых, пока мы
будем позволять делать это.

Усваивая уроки, вряд ли
мы позволим делать это
впредь. Именно то, что име�
ло место намедни. 

А. ГОРБАЧЁВ. 

Директор школы № 13 

г. Орла.

ТЕЛЕФОНОГРАММА, 
или Неисповедимы пути их, Господи!

25 января руководителей

образовательных и меди-

цинских учреждений Орла

пригласили на встречу с

членами коллегии области,

намеченную на 10 часов

субботы, 27 января, в акто-

вом зале ОРАГС. На встрече

должны были обсуждаться

вопросы реализации прио-

ритетных национальных

проектов в сфере образова-

ния и здравоохранения.

Спустя сутки, ближе к

окончанию трудового дня,

руководители средних об-

щеобразовательных школ

получили телефонограмму:

"Руководителям УО.

В связи с похолоданием и

возможными проблемами,

связанными с подачей теп�

ла, поручаю 27.01.07 г. с 

7.30 до 20.00 находиться на

рабочем месте до особого

распоряжения.

Мэр г. Орла А. Касьянов".

ПИСЬМО ДИРЕКТОРА ШКОЛЫ


